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in Novembre buon compleanno a... 

   2-Tovani Laura                21-Deodato Domenica 
   2-Vergari Maria Luisa        22-Oliva E. Paola 
  5-Bruni Katy                   28-Serafini Monja 
 12-Di Mascia M. Liberata   29-Bertozzi Rosalba                                                   
 16-Gobbi Cristina                                     

  

N.B.   Con questa rubrica inviamo, a Nome   di tutti i  Soci, gli auguri e una 

  rosa “virtuale” alle Signore i cui nomi,   per facilitarne la   individuazione, sono  

  abbinati ai cognomi dei   mariti. 
 

da “Aforismi e citazioni celebri” raccolte da Orfeo  

I sogni colorano il buio !!!  -Carl Jung- 
  

 Gli amici camperisti non sono mai troppi. 

 Vieni con noi ne troverai tanti altri 
Porta un amico anche tu! 

(Campagna promozionale 2015) 
 

 

GAGLIARDETTO Il mini-gagliardetto esposto nella cabina del 

camper qualifica la tua appartenenza al Club. Puoi richiederlo ai 
Consiglieri OLIVA Denis e MONTANI Orfeo 

 

” TUTTI PER UNO,   UNO PER TUTTI “ 
Cari amici, organizzando e ripensando alle nostre precedenti uscite insieme, il consiglio 

direttivo, me compreso, si sta rendendo conto, in modo estremamente positivo, che i 

nostri soci, ossia voi, cari amici, rimangano sempre più soddisfatti del nostro lavoro che 

viene fatto in ottima armonia e con grande piacere. 

Soprattutto durante la nostra uscita a Comacchio ed anche a quella di Morro D’Alba, 

tenutasi qualche giorno fa, abbiamo ricevuto numerosissimi complimenti per come 

erano riuscite e soprattutto per come erano state programmate le due uscite. Tutto 

questo per me e per il consiglio con il quale ho messo a punto i vari programmi, ma 

soprattutto per il nostro segretario, al quale spetta il lavoro maggiore, questa è la più 

gande gratificazione che si possa avere, che vale più di un qualsiasi valore economico.  
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Tutto questo piccolo discorso nasce in base a delle prove concrete che si basano sulle 

sempre più numerose presenze dei soci ai nostri incontri, che siano culturali piuttosto 

che conviviali e viceversa, e sto notando che questi momenti insieme sono, con l’andare 

del tempo, sono sempre più armoniosi.  

A Morro D’Alba abbiamo avuto l’onore di avere come ospite un nuovo equipaggio, 

composto da una coppia (marito e moglie) che sono riusciti ad amalgamarsi nel gruppo 

senza nessuna fatica, proprio perché sono risultati subito essere molto simpatici allegri 

e semplici, come lo è il resto del gruppo.  

Vedendo i risultati delle ultime uscite, che hanno raggiunto tutte il tetto di minimo 20 

equipaggi, non posso che pensare che i nostri prossimi incontri non saranno da meno. 

Posso già dirvi che incominceremo l’anno nuovo (il 2016), con un’uscita molto diversa 

dalle solite fatte nel mese di gennaio degli anni passati e che sarà sicuramente l’inizio di 

un nuovo anno molto ricco e piacevole. A tutto questo il consiglio ci sta già lavorando 

sperando come sempre sulle vostre adesioni che sono il cuore delle nostre uscite. 

La prossima uscita, a Corinaldo, avrà come tema la festa delle streghe, quindi non 

sarebbe male assumere delle sembianze tali che ci serviranno per amalgamarsi meglio 

alla festa e comunque non mancherà la nostra ormai tradizionale visita guidata della 

domenica mattina, la quale ci farà, come sempre, gustare le ricchezze di questo 

particolarissimo luogo. 

Quindi cari amici…………………“BUON VIAGGIO!!!!!!” e…  

non importa dove ma insieme.                            

                                                             

  Corinaldo e la festa di Halloween.. 
Nello scorso giornalino, quello di ottobre vi sono stati forniti tutti i dettagli dell’uscita a 
Corinaldo nel weekend che va da sabato 31 ottobre a domenica 01 novembre. Volendo 
si può arrivare dal venerdì sera. Per motivi d’ufficio, non ci erano ancora pervenuti i dati 
riguardanti il parcheggio. Ieri finalmente l’amministrazione di Corinaldo ci ha 
ricontattato facendoci avere l’indirizzo e le coordinate GPS del parcheggio.  
Ci incontreremo a Corinaldo in via Don Giacomo Luzietti.  
Le coordinate da inserire sul navigatore sono: 43°38’45”N –13°03’15,1”E 
Un consiglio: arrivate prima possibile per parcheggiare meglio.  

 
                 Accadrà in Novembre… 
14-15 Novembre…San Marino!!!!!       
Come già annunciato sul giornalino di settembre, il Pesaro camper Club sta 

organizzando un viaggetto oltre la frontiera. Si va all’estero, ma niente paura perché la 

meta sarà a soli 53 Km da casa. La Repubblica di SAN MARINO sarà lieta di ospitarci nel 

weekend del 14 e 15 novembre offrendoci la tipicità del suo territorio che sarà, secondo 

me, molto interessante. Il parcheggio che ci hanno riservato è il Parcheggio n. 10, in 

Via Napoleone Bonaparte, proprio vicino al centro storico che è raggiungibile con 

comodi ascensori. Le coordinate GPS del parcheggio sono: 43°56’05,0”N – 

12°26’41,6”E . 
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La domenica mattina, come sempre ci gusteremo le bellezze e le ricchezze del centro 

storico grazie ad una valida guida, mentre il sabato sarà libero, quindi potrete 

organizzarvi la giornata come meglio credete. Non voglio aggiungere altro  e arrivederci 

a presto.  

28-29 Novembre a Brisighella… 
Il mese scorso, sul giornalino di ottobre, vi avevo anticipato l’uscita a Brisighella.  

Visiteremo la carinissima cittadina di Brisighella, che si trova nella valle del Senio a circa 

118 Km da Pesaro, come sempre accompagnati da una validissima guida, 

approfitteremo anche della sagra dell’ulivo e dell’olio extra vergine d’oliva che si terrà in 

paese. Quindi preparate i palati per gustare delle ottime bruschette, stiamo già 

prendendo i contatti necessari per poter fare delle ottime degustazioni.  

L’indirizzo del parcheggio nel quale sosteremo si trova in Piazza Donatori del 

sangue, le coordinate GPS sono: 44°13’17.96”N   11°46’45.37” è un’area sosta e 

quindi prevede un costo per parcheggiare e per la corrente elettrica. 

Provenendo da Faenza (SS 302), all’ingresso del paese girate sulla (SS 56) per 

Modigliana e seguite sempre le indicazioni dell’area camper fino ad arrivare in Piazza 

Donatori del sangue. 
 

                Accadrà in Dicembre… 
8 Dicembre… 
Siccome quest’anno la festa dell’immacolata cade di martedì e non tutti, purtroppo 

possono permettersi di fare un ponte, il consiglio direttivo ha scelto una meta alquanto 

vicina. Si va a Frontone partendo il lunedì pomeriggio per poter gustare al completo 

tutta la festa di martedì 8 ammirando il paesaggio ma soprattutto i mercatini di Natale 

che saranno presenti intorno al castello di Frontone. Per i dettagli sul parcheggio e la 

logistica vi chiedo di aspettare il prossimo giornalino. 

 
 
Domenica 13 Dicembre…. 
   Pranzo degli auguri e del tesseramento!! 
Sembra solo ieri, invece è quasi passato un anno da quella domenica passata insieme 

nella sala del circolo di Loreto a Pesaro, dove abbiamo battuto tutti i record di presenze 

nella storia del Club. Eravamo ben 150 persone seduti comodamente a tavola a gustarci 

un ottimo pranzo di pesce e non solo, infatti ci siamo, anzi, vi siete gustati anche un 

ottimo spettacolo preparato con cura e grandi sacrifici da parte del gruppo Italia Scemi, 

che comunque si è anche molto divertito in tutta la preparazione che è durata ben 8 

mesi. Quest’anno cambiamo location, ci siamo già stati l’11 maggio 2014 quando 

abbiamo festeggiato a sorpresa i 18 anni di mia figlia Giulia. La sala è quella della 

parrocchia del quartiere di Sant’Orso a Fano e avremo anche quest’anno un ottimo 

pranzetto a base di pesce, questa volta cucinato da dei pescatori del fanese contattati 

dal nostro carissimo socio, amico e vice presidente Sergio. Anche quest’ anno per 

allietare la giornata, ci sarà qualche cosa di speciale, ma avremo bisogno di tutti voi. 
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Probabilmente, anzi sicuramente, sarà organizzata una festa a tema anni 50, iniziate a 

pensarci perché chi vorrà potrà immedesimarsi tornando indietro nel tempo e vedrete 

che ci sarà da divertirsi. 

 

31-12-2015 San Silvestro…. 
Ci stiamo lavorando, e vedrete che sarà una festa fuori di testa. La location sarà la 

stessa di un anno fa e anche quest’anno ci sarà un catering che cucinerà per noi, ma 

non saranno gli stessi cuochi dell’anno scorso. Avremo modo di passare una serata 

speciale, dove, come sempre, non mancherà niente. Ma non vi voglio svelare altro, 

perché sarà una sorpresa. State tranquilli e nel frattempo vi forniremo di maggiori 

dettagli. Comunque una cosa è certa, aspetteremo insieme il nuovo anno, il 2016, 

divertendoci, ballando, cantando e brindando insieme e vedrete che incomincieremo 

un anno pieno di nuove uscite e nuovi avvenimenti all’insegna dell’amicizia e del 

divertimento incominciando da subito, con una partenza il 1° gennaio 2016. 

            Accadrà in Gennaio 2016... 
Dal 1 al 5 circa…  
         Trento e i mercatini di natale!!! 
 

Il consiglio direttivo si è già messo in moto, abbiamo preso già i primi contatti. La meta 

della prima uscita del nuovo anno sarà Trento, così avremo modo di conoscere una 

città dove il club, almeno negli ultimi anni non c’è mai stato, potremo gustarci la 

bellezza della città, il panorama mozzafiato che in quel periodo offre il trentino e i 

mercatini Natalizi di Trento e dintorni che si dice siano molto caratteristici. Comunque 

nel prossimo numero, quello di Dicembre saranno pubblicati tutti i dettagli compresi 

quelli per il parcheggio.  

 

 
Assemblea ordinaria… 

Nel mese di gennaio, nei locali della Palestra sottostante la Sede Sociale, si terrà come 
tutti gli anni l’assemblea ordinaria, durante la quale si terrà l’approvazione del Bilancio 
Consuntivo del 2015 e Preventivo per il 2016.  
Nella prossima riunione di consiglio, che si terrà a breve, sarà decisa la data precisa 

nella quale si terrà l’assemblea, che poi sarà pubblicata nel prossimo giornalino di 

Dicembre. 

Uscita a Gennaio… 

Sempre nel mese di gennaio, oltre l’uscita in trentino, che penso sarà molto 

interessante,  ne sarà organizzata una seconda, che sarà sicuramente di breve raggio 

ma altrettanto allettante, ma questo lo leggerete sul giornalino che uscirà il prossimo 

mese. 

Cercheremo di trovare una meta dove ci sia una sagra o una festa che renda particolare 

il luogo dove andremo a passare un fine settimana insieme.  
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Il nostro secondo appuntamento sarà organizzato in uno degli ultimi tre fine settimana 

del mese. Quando avremo la data precisa, in base a questa decideremo la data 

dell’assemblea per poi comunicarvelo. Quindi per adesso gustiamoci le uscite del 

mese di novembre e per il resto ci risentiamo. 

Comunicato speciale…. 
Stiamo diventando famosi…. 
Il Pesaro Camper Club, lo scorso 5 e 6 ottobre, è andato in televisione sul canale 11 
e sul 111 del digitale terrestre, ovvero “tvrs”. 
Il filmato girato e montato dalla nostra cameraman Giulia, alias mia figlia, è stato 
gentilmente richiesto dagli studi televisivi di tvrs, che si sono complimentati del 
lavoro svolto. 
Se qualcuno di voi non fosse riuscito a leggere in tempo la email o l’ sms che vi ho 
inviato, purtroppo causa forza maggiore, all’ultimo minuto, potrà comunque godersi lo 
spettacolo, perché è stato caricato sul nostro canale YouTube dove ci sono anche tutti 
gli altri filmati delle nostre uscite e delle nostre Performance e le fotografie montate dal 
nostro carissimo amico Orfeo. 

BUON LAVORO A TUTTI!!!!!!! 
E quasi passato un anno da quando il nuovo direttivo ha iniziato la sua avventura, 

certamente una cosa nuova per molti. Tutti i componenti hanno cercato sin dal primo 

giorno di dare il meglio di se stessi ma come in tutte le cose nuove, gli errori non 

mancano, ma solamente sbagliando si può migliorare. 

Nel nostro club, come in tutte le società democratiche, le decisioni si prendono a 

maggioranza cercando di accontentare  sempre il maggior numero di persone possibile. 

Ma qualunque sia la decisione presa, difficilmente tutti saranno soddisfatti, esisterà 

sempre una minoranza che avrebbe fatto diversamente.  

Questo però non deve mai trasformarsi in una forma di divisione o sopraffazione ma al 

contrario deve servire da stimolo per confrontarsi e migliorare la situazione, obbiettivo 

che si può raggiungere solamente se tutti collaborano offrendo idee, soluzioni e 

consigli, parlando sinceramente esponendo le proprie idee apertamente senza paura di 

creare divisioni, evitando le lamentele sterili non supportate da  soluzioni e proposte. 

Spero vivamente che tutto quello che ho detto non venga frainteso, il mio scopo è 

solamente quello di stimolare tutti i soci a collaborare, proporre idee e soluzioni, nuovi 

posti da vedere, ecc….  

Sicuramente il sottoscritto e tutto il direttivo si impegnerà affinchè il club funzioni 

sempre meglio e che le uscite diventino per tutti un momento di puro divertimento 

allegria e relax. 

Quindi, per finire, buon lavoro a tutti!!!!!! 

                                                                                            Il consigliere 

Romagnoli Antonio 

Comacchio in tutte le sue sfaccettature 

Ciao a tutti, 

eccomi qui per raccontarvi la nostra pienissima uscita a Comacchio per esplorare le sue 

valli e vedere la sua festa tipica, la Sagra dell’Anguilla. Molti sono arrivati il sabato 
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mattina, ma noi e pochi altri li abbiamo raggiunti nel pomeriggio, pronti per partire in 

sella alle nostre bici per ammirare le Valli di Comacchio dalle sue sponde. Il tour 

proposto era un percorso circolare: partiti dal parcheggio, una bella carovana di 

biciclette, abbiamo raggiunto, più o meno in fila, il percorso ciclabile, se così si poteva 

definire, che costeggiava le valli. Infatti si trattava di un sentiero sbrecciato che, seppur 

con una bella vista delle valli e delle palafitte destinate alla pesca, ha bucato qualche 

ruota… il nostro amico Giancarlo, per esempio, attrezzato da corridore, dopo 7 km ci ha 

dovuto lasciare proprio perché rimasto a piedi! La strada per Porto Garibaldi è diventata 

l’avventura di un branco di camperisti in bici, le cui chiacchiere e battute sono state 

naturalmente registrate dalla “postazione mobile” di Italia Scemi! Sempre con tanti 

dubbi riguardo il percorso da seguire e, soprattutto, riguardo la bussola del Vice Sergio 

a guidare la truppa, rischiando anche di entrare in autostrada, abbiamo, finalmente, 

raggiunto Porto Garibaldi. Qui un traghetto ci ha caricato con le nostre bici e ci ha 

portato sull’altra sponda del canale, per, poi, riprendere la pista ciclabile e tornare verso 

il parcheggio con il sole che tramontava di fronte a noi, ma prima non poteva mancare 

una sosta-gelato in centro! Rientrati alla base dopo 21 km, ci siamo riposati prima di 

decidere dove andare a cena. Una pizza ci piaceva, ma era già tutto pieno, così ci 

siamo buttati negli stand della sagra, dove ognuno a potuto ordinare ciò che voleva: da 

una antipasto o un primo di pesce alla pizza. Dopo cena abbiamo fatto una passeggiata 

in centro e nella piazza, su un palco, una band classica suonava motivi sullo stile 

francese della Belle Epoque. Sotto la torre campanaria iniziavano i mercatini della sagra 

e lì abbiamo fatto un giretto, rischiando anche di perderci nella folla, ma prima delle 23 

ci siamo ritirati ai camper per la stanchezza, lasciando l’esplorazione della cittadina per 

il giorno dopo. La mattina seguente, infatti, una guida ci ha mostrato le varie 

particolarità di Comacchio, ma il primo appuntamento del giorno è stato alle 9 a 

Bettolino di Foce per partire in barca e poterci gustare l’escursione nelle Valli di 

Comacchio. Questo ha fatto sì che noi ci alzassimo molto presto per raggiungere il 

posto, lontano 5 km, con diversi camper. Appena saliti in barca, chi sotto coperta e chi 

(la maggior parte) sopra, ci siamo goduti questa gita, osservando i canali e i vari tipi di 

uccelli acquatici che volavano a fianco a noi o semplicemente oziavano in gruppo sulle 

acque delle valli. Tutto ci è stato spiegato molto bene da una guida che ci ha anche 

permesso di visitare gli Antichi Casoni, ovvero le vecchie Stazioni di Pesca con gli arredi 

originali e le attrezzature per la vita dei pescatori delle Valli. Un rilassante e fresco giro 

in barca della durata di un’ora e mezza che ci ha fatto iniziare bene la giornata, 

rivelatasi poi molto piena. Ritornati a terra, infatti, abbiamo ripreso i camper per 

raggiungere la nostra area sosta. Da lì siamo ripartiti a piedi per il centro, mentre 

coloro che ancora dovevano recuperare le forze si sono fatti dare un passaggio dal 

trenino che, per via della festa, girava continuamente tra il parcheggio e il centro gratis. 

Sotto i portici ci attendeva la guida che ci ha mostrato i posti più salienti della cittadina. 

Percorrendo corso Mazzini siamo arrivati davanti al Duomo dell’VIII secolo d.C., 

intitolato a San Cassiano, affianco al quale si trova la torre campanaria. Proseguendo 

lungo le vie del centro e fiancheggiando il canale, abbiamo potuto ammirare il Ponte 

degli Sbirri, secondo ponte monumentale di Comacchio, e vicino ad esso, l’antico 

Ospedale in stile neoclassico chiuso negli anni ’80. Per via del canale che attraversa 

tutta la cittadina, essa presenta numerosi ponticelli che ne caratterizzano la particolarità 

e la bellezza; il primo ponte monumentale è il Trepponti, complesso architettonico del 
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1634 e simbolo di Comacchio. Qui si conclude la visita guidata e piuttosto stanchi 

riprendiamo il trenino e torniamo ai camper. Dopo pranzo, vista la bella giornata 

soleggiata, ci riuniamo fuori per le ultime chiacchiere, per poi mettere in moto e 

rientrare scaglionati verso casa. Un’altra stupenda uscita, soprattutto molto ricca e 

coinvolgente per concludere il mese di settembre. Un saluto e alle prossime uscite… 

 

Giulia 

USCITA MORRO d’ALBA 
Ciao amici, dopo la rilassante uscita a Comacchio ci ritroviamo a passare il week-end a 

Morro d’Alba patria del buonissimo vino rosso “la lacrima”. Due giorni  veramente 

tranquilli aiutati anche dalla bellissima giornata. Siamo una ventina di equipaggi e nel 

pomeriggio del sabato, grazie all’impegno organizzativo del nostro amico Antonio, 

andiamo a visitare due cantine che producono  il famoso vino ed un frantoio oleario. E’ 

stato un bel tuffo nel mondo agricolo per chi come me ha vissuto la fanciullezza tra 

questi profumi. I produttori abbastanza giovani sono stati molto disponibili e pronti a 

rispondere alle nostre domande. Il cielo è terso ed un leggero venticello d’autunno, 

staccando con gentilezza le foglie rossastre dagli alberi che trasporta poco lontano da 

loro, ci accompagna. La serata la passiamo passeggiando fra gli stand allestiti in tutto il 

piccolo centro, ci soffermiamo a guardare i vari prodotti alimentari e dell’artigianato e 

alcuni fanno degli acquisti, ascoltiamo della musica e poi a notte inoltrata tutti a nanna  

cullati da un’assordante musica afro. Il mattino ci aspetta la visita guidata ,ma prima 

l’accoglienza di benvenuto da parte del sindaco. La guida, anche se  giovane, è molto 

preparata e cordiale, ci accompagna a visitare la chiesa principale del paese, è molto 

carina, non contiene opere famose ma sono altrettanto belle, percorriamo la “ Scarpa” 

camminamento di ronda che percorre tutto il perimetro della città, la sua particolarità 

consiste nel fatto che è tutta coperta formando così un loggiato dove sono state 

allestite delle bancarelle con prodotti d’artigianato locale, visitiamo inoltre il Museo dell’ 

Utensileria e qui  c’è un altro tuffo nel passato e tornano alla mente dei bei ricordi di 

gioventù. E’ un museo ricco, se consideriamo la grandezza del paese, ci sono stanze 

che contengono gli attrezzi di lavoro del fabbro, della filatura e tessitura, dei manufatti, 

dei mezzi di lavoro e di trasporto e non potevano mancare gli oggetti della cantina, 

tutto ben catalogato e descritto , veramente un piccolo gioiello. Si è fatta ora di pranzo 

e ci ritroviamo, giusto per non smentirci mai, tutti al ristorante per rifocillare i nostri 

stomaci che brontolano da un po’. Un pranzo semplice ma delizioso, abbiamo trascorso 

un bel weekend e dobbiamo ringraziare la buona organizzazione del Club e la grande 

disponibilità dei nostri amici di Morro d’Alba.  

Ciao a tutti e alla prossima.                                                                 LELA. 

MORRO D’ALBA 
Ciao a tutti cari amici camperisti, in questo articolo vi voglio raccontare l’uscita del 17 e 

18 ottobre avvenuta a Morro d’Alba. Siamo arrivati durante il sabato pomeriggio a 

causa della mia scuola e insieme agli altri siamo andati a vedere la festa della Lacrima e 

del Tartufo. Il giorno seguente, la domenica mattina, c’è stato l’incontro con il Sindaco 

in Comune e con una guida molto brava e gentile che ci ha fatto la visita guidata. 

Grazie a lei abbiamo saputo diverse cose della città, come ad esempio che ci sono circa 
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2000 abitanti, la città è a 1990 m di altitudine e il nome della città deriva da: “Mur” che 

significa Altura e “Alba” che serviva per distinguere il paese dagli altri posti dopo 

l’unione dell’Italia. La città si trova a 10 km dal mare, è situata tra Senigallia e Jesi ed è 

circondata dalla campagna. Il simbolo di Morro d’Alba è il Leone Rampante e nel 

13esimo secolo è stato trovato il primo documento che parlava del centro abitato di 

Morro d’Alba. Vicino al paese si trova la zona industriale di Sant’Amico, dove 

attualmente si trovano le cantine e i frantoi del luogo. Qui è stato trovato, dentro una 

tomba, un prezioso medaglione aureo raffigurante Teodorico e ora si trova nel Museo 

delle Terme di Roma. Siamo andati a vedere come prima cosa la chiesa parrocchiale di 

S. Gaudenzio, recentemente ristrutturata, recuperando il pavimento che era stato 

coperto ed è situata all’interno della cinta muraria della città. All’interno c’è un 

bellissimo quadro raffigurante S. Michele Arcangelo con gli altri santi e sotto a questo 

quadro la statua di S. Teleucania portata a Morro d’Alba nel 1800. Subito dopo siamo 

andati a vedere la vecchia chiesa: prima era la chiesa della SS. Annunziata, poi venne 

rinominata S. Teleucania e poi venne sconsacrata. Una volta sconsacrata (negli anni ’70 

– ‘80) è diventata un Auditorium, dove si eseguono mostre e congressi, all’interno è 

rimasta la struttura originaria e ci sono dei quadri, compresi quelli della chiesa prima di 

sconsacrarla. Ora viene ospitata una mostra del fotografo Mario Giacomelli. Prima di 

andare a mangiare in un ottimo ristorante situato nelle mura delle città, siamo andati a 

vedere il Museo Utensilia (Museo della Cultura Mezzadrile), creato nel 1986 per volontà 

di Sergio Anselmi. All’interno ci sono otto stanze con nomi diversi che contengono 

utensili di vario tipo, alcuni dei quali sono stati donati dagli abitanti della zona per 

allestire il museo. Mi sono scordata di parlarvi del Lacrima, il vino locale che si chiama 

così perché deriva dal fatto che la buccia dell’uva quando arriva al punto di 

maturazione, si lacera, lasciando gocciolare, lacrimare, il succo contenuto. Il vino ha un 

colore rosso rubino con riflessi violacei, il suo profumo è fruttato con riconoscimenti di 

ciliegia e prugna. Non possiamo dimenticarci neanche dell’eccezionale olio d’oliva 

verdastro che viene prodotto dai frantoi del luogo in piccole quantità, ma di altissima 

qualità dato che per produrlo si usano direttamente olive raccolte manualmente sulla 

pianta. Spero che come a me, anche a voi sia piaciuta questa uscita e un grande saluto 

a tutti.                                                                        Erica, 15 anni 

IN GIRO PER LA NOSTRA BELLA ITALIA 
 

Ciao amici, dopo un lungo pensare e ripensare, si decide……… partiamo per un periodo 

di vacanza, abbandoniamo i piccoli impegni quotidiani ed andiamo a scaricare un po’ di 

tensione accumulata in questo anno. Destinazione….. Booooooh!!!!!!!!! Saliamo in 

camper da soli e puntiamo verso nord, prima tappa Brescia  una bella citta, poi 

Bergamo e da qui un susseguirsi di altre città che ci sono piaciute tantissimo.(Non sto 

ad elencarvi tutte le tappe, mi ci vorrebbe un bel quaderno) Il nostro viaggio è stato 

alquanto movimentato, perché siamo andati sempre a rincorrere il sole, quindi da nord 

a sud, poi ancora nord, fino al lago di Como, dove abbiamo trovato un’atmosfera 

magica. Il lago è spettacolare con la sua limpidissima acqua che scivola dolcemente tra 

tante insenature, degli idrovolanti decollano e ammarano con leggerezza quasi fossero 

uccelli, le montagne scivolano dentro il lago riflettendosi su di esso e creando dei rami 

di cui uno mi affascina “si proprio lui quello che volge a mezzogiorno” forse perché mi 
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ricorda qualcosa che mi è piaciuto molto fare. Il lago è abbellito da numerosi parchi che 

fanno da corona ad altrettante bellissime ville. Dopo due giorni, causa pioggia, 

scendiamo ad ovest fino a Carrara ma nulla di entusiasmante, quindi puntiamo 

nuovamente a nord verso Rovigo, anche qui grande delusione, ma le  località vicine si 

rivelano bellissime, ed una in particolare mi è piaciuta moltissimo “Montagnana, la città 

murata”. Siamo arrivati cosi, dopo quindici giorni, alla fine del nostro  viaggio, ma io 

non sono pronta e non ho voglia di rientrare nella solita routine giornaliera, quindi 

insisto un po’ e alla fine “chi l’ha dura la vince” decidiamo di anticipare il gruppo 

camperisti a Comacchio, dove abbiamo trascorso piacevolmente la fine delle nostre 

vacanze. Per quello che abbiamo fatto a Comacchio lascio la penna a Giulia ed Erica. 

Ciao e a presto…….tutti a MORRO d’ALBA???????????    Chissà???  

Ciao a tutti.                                                                                    LELA.     
 
Nella pagina precedente abbiamo potuto leggere il resoconto del viaggio che i nostri 
amici “Sergio e Lela” hanno fatto per le loro ferie girovagando in lungo e in largo per la 
nostra bella Italia, scoprendo nuove mete e facendo nuove esperienze. Il racconto mi è 
sembrato, leggendolo, molto interessante. 
Anche nel giornalino scorso è stato pubblicato un altro articolo su di un viaggio fatto da 
alcuni soci.  
Se qualcuno di voi, dopo aver fatto un viaggio con il vostro amico camper e con la 
propria famiglia, ritenesse opportuno renderci partecipi della vostra esperienza, o se 
volesse scrivere un articolo che parla di una nostra uscita insieme, se lo recapitate con 
una email all’indirizzo di posta elettronica del club, sarò felice di pubblicarvelo. 

Le riflessioni di Dino…. 
-Un amico che ci ha lasciati… 
   Un amico che nasce restringe il tuo spazio, 

   Un amico che muore lascia quello spazio incolmabile!!! 

-Lo spazio infinito… 
   Rendersi conto di quanto siamo piccoli!!! 

-Nuvole… 
   Cavalli imbizzarriti nelle infinite praterie del cielo!!! 

 
Queste, cari amici, sono alcune riflessioni del nostro caro amico Dino Diotallevi, che, 

molto gentilmente, insieme alla sua consorte, ci ha voluto omaggiare dei suoi pensieri. 

Mi è sembrato giusto pubblicarle per rendergli un piccolo omaggio della nostra e mia 

personale gratitudine. 

Grazie Dino!!! 

CRONACA DEL BUON MANGIARE 
I Calcioni… 
IMPASTO 
gr 500 di formaggio (gr 300 di parmigiano – gr 200 di pecorino) 

gr 150 di zucchero 
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5 chiare montate a neve 

2 tuorli 

mezzo limone grattugiato  

PASTA FROLLA  
gr 500 di farina 

5 tuorli + 2 uova intere 

gr 100 di zucchero 

1 cucchiaio di burro o strutto 

mezzo limone grattugiato 

 
PROCEDIMENTO…. 
 
Fare l’impasto e lasciarlo riposare 12 ore in frigorifero. Fare la pasta frolla, stenderla e 
tagliarla con una forma tonda del diametro di circa 10 cm. Riempire per metà con 
l’impasto, chiudere a mezza luna servendosi di una forchetta pennellando sopra con 
l’uovo e tagliare a croce con le forbici. Mettere in forno a 180° per circa 25 minuti. 

Simone. 
  

P.S. 
I calcioni sono un connubio che sposa il dolce con il salato.  

È una ricetta tipica marchigiana, a non tutti piace, ma io che li ho assaggiati diverse 

volte, arrivando anche a cucinarli, vi posso garantire che sono speciali proprio per la 

loro particolarità. Il mio consiglio è di provarli e vedrete che ve ne innamorerete. 

 

Invito tutte le donne ma anche gli uomini ad inviarmi, se ne avete, qualche ricetta 

vostra per poterla pubblicare sul nostro giornalino, dando così a tutti il piacere di 

metterla in pratica. Non siate timidi, non ne vale la pena. 

Simone. 
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                AVVISO IMPORTANTE AI SOCI  

CHI HA UN INDIRIZZO DI POSTA ELETTRONICA E’ PREGATO DI 
COMUNICARLO URGENTEMENTE CON UNA MAIL  A: 

pesarocamperclub@alice.it 
POTREMO COSI’ RAGGIUNGERVI PIU’ RAPIDAMENTE INVIANDOVI LE 
NOSTRE COMUNICAZIONI O QUELLE CHE RICEVIAMO DA ALTRI CLUB.  

MA SOPRATTUTTO CONSULTATE SPESSO LA VS CASELLA DI 
POSTA E, COMUNQUE, SEMPRE NEI GIORNI PRECEDENTI LE 
USCITE   
 

Per dare l’adesione alle “uscite” o a qualsiasi iniziativa del Club, si 

raccomanda di far pervenire le proprie adesioni almeno qualche giorno prima 

dell’evento.  

La Sede, (Via Case Bruciate, Ex-scuola elementare) è aperta ai Soci ogni 
Giovedì sera non festivo o pre-festivo dopo le ore 21. 
Tutte le adesioni vanno date esclusivamente sul numero telefonico 327-5784982 o 

con e-mail a: pesarocamperclub@alice.it 

Quando segnalate, eventuali partenze anticipate, potranno essere coordinate dalla 

Segreteria 

Il Club, il Direttivo e tutti i volontari che si rendono utili alla riuscita delle 

iniziative del Club declinano ogni responsabilita' per eventuali danni occorsi 

a persone, mezzi e animali derivanti dalle attivita' organizzate. Ogni socio 

deve farsi carico del proprio operato nel pieno rispetto di persone, ambiente 

e realta' visitate. 

Programmi e costi pubblicati possono subire modifiche. 

 

La tessera è scaduta il 31 dicembre 2014 
Chi non vi avesse provveduto nel corso della Festa del Tesseramento, evento 

organizzato proprio per facilitare questa operazione, o nel frattempo non lo 

avesse già effettuato con bonifico, ha tempo fino all’Assemblea per sanare la 

pendenza o confermare per telefono o Mail la propria adesione. 

DOPO TALE DATA L’ISCRITTO SI INTENDE DECADUTO E DOVRA’ PRODURRE 

NUOVA DOMANDA DI ISCRIZIONE SOGGETTA A PARERE DEL DIRETTIVO. 

Il costo resta confermato in € 25 e può essere versato, in occasione delle 

uscite, in Sede ogni Giovedì negli orari di apertura oppure con bonifico 
bancario al seguente: 

Codice IBAN - IT 96 F 08826 13301 000050146527 
presso 

BANCA di PESARO – CREDITO COOPERATIVO- Filale BORGO S.MARIA 

 

Puoi contattare il Club sul web 
Infatti nel sito è stata inserita la pagina “Filo diretto”, raggiungibile da menù, 

nella quale i Soci possono esprimere le loro considerazioni, osservazioni e 
suggerimenti sulle attività del Club e sul sito stesso. 

                                       

                                            di questo numero sono state diffuse 170 copie 
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